

LA SCÈNE INDÉPENDANTE SALUE L'ARRIVÉE DE JEAN-BAPTISTE GOURDIN À LA PRÉSIDENTENCE DU CENTRE NATIONAL DE LA MUSIQUE (CNM)

La Scène Indépendante salue la nomination de Jean-Baptiste Gourdin à la présidence du Centre National de la Musique (CNM).

Dans ses précédentes fonctions à la Direction Générale des Médias et des Industries Culturelles (DGMIC) du ministère de la Culture, Jean-Baptiste Gourdin a su faire preuve d'esprit d'ouverture et de dialogue et a toujours recherché la conciliation entre les différents protagonistes.

Nous souhaitons qu'il en soit de même au sein du Centre National de la Musique.

La Scène Indépendante souhaite lui rappeler les demandes qu'elle formule vis-à-vis de cet établissement public.

La Scène Indépendante s'oppose fermement à toute réduction du droit de tirage avec un retour au taux initial de 65% et demande sa participation au Conseil d'administration de l'établissement.

Nous souhaitons une pleine réussite à Jean-Baptiste Gourdin dans ses nouvelles fonctions dans l'intérêt de l'ensemble des professionnels et de la filière musicale.

LA SCÈNE INDÉPENDANTE (ex-SNES), Syndicat National des Entrepreneurs de Spectacles, syndicat représentatif du spectacle vivant privé, représente et défend **plus de 400 entreprises : producteurs, entrepreneurs de tournées, compagnies, lieux de spectacles, festivals, cirques...** ; dans toutes les disciplines artistiques : théâtre, variétés, humour, danse, opéra, musiques actuelles, musique classique, cirque, jeune public...
www.lasceneindependante.org

SYNDICAT NATIONAL DES ENTREPRENEURS DE SPECTACLES

48 rue Sainte-Anne 75002 Paris - 01 42 97 98 99

syndicat@lasceneindependante.org

Contact

Elisa Despiney

e.despiney@lasceneindependante.org

01 42 97 52 28